



■ DEL 5 AL 8 DE ABRIL

### **Especialistas de todo el mundo se darán cita en el Congreso de Novela y Cine Negro**

Después del éxito de las seis primeras ediciones, el Congreso de Novela y Cine Negro, organizado por la Universidad de Salamanca, volverá a celebrarse del 5 al 8 de abril. Durante esos días la ciudad acogerá a escritores, periodistas, estudiosos y aficionados, además de a especialistas en cine, de todo el mundo. El congreso, que está dirigido por los profesores de la Facultad de Filología, Javier Sánchez Zapatero y Álex Martín Escribá, se celebrará en la sede de la Fílmoteca Regional y en la Facultad de Filología.